

Nostalgie, Lamartine.

Vous, les anciens Boïens qui avez cru aux promesses de « l'enfant du pays » qui vous avait juré de respecter le passé, que pensez-vous de voir livrée aux démolisseurs cette impressionnante bâtisse qui occupait le centre de Facture ? Un peu de nostalgie non ? Vous n'êtes pas passésistes et vous savez bien qu'il faut évoluer, mais un petit pincement au cœur tout de même non ?

Quand vous vous rendiez à pied à l'école, elle a dû vous faire gamberger avec ses hauts murs ; que pouvait-il bien se passer par là derrière ? Et ces grands arbres derrière la haute grille, ne vous inspiraient-ils pas quelque aventure ou mystérieuse légende ?

En ce temps-là, pas d'Internet, de boxes, de mangas ou autres trouvailles de notre technologie d'aujourd'hui, rien que votre imagination et les rêves qu'elle faisait naître dans vos têtes.

Ce sentiment de séparation se retrouvera dans ces vers de Lamartine :

« Objets inanimés avez-vous donc une âme

Qui s'attache à notre âme, et la force d'aimer ? »{jcomments on}